

五所川原第一高等学校 令和4年度 1学年だより「水平線」

第13号(通算第13号) 令和4年10月17日発行 文責:第1学年主任 柏崎健太郎

2学期も折り返し地点です

10月17日になり、2学期が始まってから約2か月が経過しました。この間、学年だよりの発行が滞り大変失礼しました。改めて、週1回程度の「学年だより」の発行を目指しますので、ご一読いただければ幸いです。上述したように、2学期も残り2か月程度で終業式を迎えます。ちょうど、この時期が折り返し地点に相当します。生徒の皆さんは、ここまでの2学期の生活に満足することができたでしょうか?ご家庭でも、ここまでの生活について、話題にしていいただければと思います。



8月の学年集会で伝えたこと

8月22日に学年集会を行い、「現代の高校生は、自分と他人を比較しがちで、他人からの評価を気にしてしまう」ことを生徒たちに伝えました。私、柏崎が高校の時代に比べて、今はコミュニケーションツール(YouTube, twitter, LINEなど)が多様化しています。たくさんの情報が入ってくると、どうしても自分の評価を気にしがちです。学年集会では、生徒の皆さんを取り巻く環境について丁寧に説明して、「自分らしさ」を保つことの大切さについて説明しました。ぜひ、ご家庭でもインターネット環境についても話題にしてみてください。



8月大雨被害の際のアンケートについて

8月10日、8月11日の2日間にかけて、1学年では生徒の安否確認のアンケートを実施しました。2日間のアンケートで回答いただけただご家庭は合わせて111世帯になり、回答率は91.0%になりました。改めて、アンケートにご協力をいただき、感謝を申し上げます。今後も、天災等の際には、安否確認のアンケートを実施しますのでご協力ください。

今週の日程

- 10月17日(月) ⑥情報ビジネスコース集会
- 10月18日(火) 火①②③月⑤火⑤⑥⑦の授業
- 10月19日(水) 通常授業
- 10月20日(木) 通常授業、職員会議
- 10月21日(金) 通常授業

